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 ２０２４年夏、オリンピックが開催され、連日盛り上がりを見せています。そ

の中で私は、アルジュリアの女子プロボクサーについての話を聞きました。 

 アルジュリアのイマン・へリフ選手は、８月１日、イタリアのアンジェラ・カ

リニ選手と対戦し、開始 46秒でカリニ選手が棄権しました。また、へリフ選手

とカリニ選手の体格差がはっきりしていることやへリフ選手の見た目が男性の

ように見えることから「なぜ男性が女子ボクシングに出場しているのか」や「金

メダルを取るために性別変更してまで出場したいのか」、「トランスジェンダー

の選手が出場できるのはおかしい」などの声が上がりました。ほかにも、アメリ

カの大統領選の共和党候補のトランプ前大統領は３日、南部ジョージア州での

演説でへリフ選手のことを「優れた男性ボクサー」やへリフ選手の試合のことを

「男性が女性を殴るものだ」と発言していました。 

 そこで私はへリフ選手について調べてみました。へリフ選手は、トランスジェ

ンダーと言われていますが性別は本当に女性でした。へリフ選手は、アンドロゲ

ン不応症という性分化疾患という病気であることが判明しています。アンドロ

ゲン不応症とは、染色体核型は 46ＸＹであるがアンドロゲン受容体遺伝子の異

常により男性化が障害され、女性の表現型を示す疾患です。つまり、もともと男

性として生まれて女性に性別を変更したわけではなく生まれた時から性別は女

性で性別テストを受けて初めてＸＹの染色体を持つ病気が発覚したことになり

ます。 

 私は、このことを知ったとき、へリフ選手に誹謗中傷している人たちやトラン

プ前大統領は本当にこのことを知っているのかなと思いました。生まれた時か

ら女性として育てられていることと、染色体のことは事実です。しかし、この事

実を知らない人は多いと思います。実際に「トランスジェンダー」や「性別変更」

などとＳＮＳに書いている人がいます。本当のことを知らないまま自分自身の

憶測や勝手な想像でＳＮＳにのせることは、本当にやってはいけないことだと

思います。また、私たちが見るニュースなどは、どこを切り取るかによって内容

が大きく異なります。自分に損なところを切り取って得に書きかえることがで

きます。ＳＮＳで書いている人やトランプ前大統領がへリフ選手を苦しめよう

と思ってやっているかは分からないけどその発言や書き込みがへリフ選手やそ

のご家族、関わりのあるさまざまな人を悲しませたり、怒りの感情にさせたと思

います。ＳＮＳに書き込みを見て本当のことを知らずまた見た人が書き込むと

いうよくないことのくり返しでたくさんの人が周りの意見に流されているよう



にも思えます。しかし、やっぱり嫌なことを書かれてうれしい人はいないと思う

し、私がされてもいやだと思うので、へリフ選手が誹謗中傷されるのはおかしい

と思いました。 

 今までへリフ選手の立場に立って考えていましたがへリフ選手が対戦したイ

タリアのカリニ選手側の立場になって考えてみました。病気と言っても体格差

があるのは事実だし、そのまま試合をしていたら危険なことになっていた可能

性だってあったと思います。カリニ選手は 

「お願いだから戦わないで。相手は男だ。あなたにとって危険だ。」 

と言っているそうです。言い方は、おかしいと思いますが、カリニ選手のことを

考えるとその判断はまちがいとは言えないと思うしカリニ選手を応援していた

人たちにとってはへリフ選手を有利と思ってもおかしくないと思います。私は、

バスケットをしていますが高身長でがっちりした体の人を見ると 

「あの子にはきをつけて！」 

と言うことがあります。チームメイトにはケガをしてほしくないと思うからで

す。 

 いろいろな立場になって考えると分からなくなりそうだけど、私は、やっぱり

誹謗中傷はよくないと思います。女性と証明されているし、パリオリンピックの

ためにがんばって練習してきて、好成績をだしているのにたたかれるのはおか

しいです。カリニ選手も練習したことを発揮できずにおわってしまうのはとて

もくやしいと思います。 

 本当のことを知らないままＳＮＳに書き込むと多くの人がかんちがいをし、

かなしむ人がいます。これは、私の想像だけど、カリニ選手のコーチも本当にへ

リフ選手のことを理解していたら試合は、もう少しいい形でおわっていたのか

なと思います。だから、へリフ選手もカリニ選手も被害者だと思います。だれも

傷つかないというのは、むずかしいけどお互いのことを知り、理解して外見にと

らわれず相手のことを思っていると傷つく人は減ると思います。私も、見た目や

情報にとらわれる相手のことをしっかり考えられるようになりたいと思いまし

た。 


